

Urbane Mobilität in der Rinderhalle

ID: LCG11063 | 01.04.2011 | Kunde: echo medienhaus | Ressort:
Chronik Österreich | Medieninformation

Aviso

Mit der Bitte um Anknüpfung!

LCG11063 (CI) Freitag, 1. April 2011

Wien/ Veranstaltungen/ Verkehr/ Mobilität/ Messen/ Termin

Urbane Mobilität in der Rinderhalle – BILD

Bilder zur Meldung unter <http://presse.leisuregroup.at/echo/fahr2rad>

Utl.: 300 Zweiräder und 24 Hersteller präsentieren sich bei der Premiere der „Fahr2Rad“ von 15. bis 17. April 2011 in der Rinderhalle St. Marx. Erstmals besteht die Möglichkeit zu Indoor-Probefahrten =

Wien – Von 15. bis 17. April 2011 steht die Bundeshauptstadt im Zeichen der Mobilität auf zwei Rädern. Erstmals präsentieren das Echo Medienhaus und die ARGE 2Rad, der Dachverband der österreichischen Zweiradimporteure und -industrie, auf über 20.000 Quadratmetern das fahraktive Event „Fahr2Rad“ in der Rinderhalle St. Marx. Insgesamt werden rund 300 Zweiräder von 24 Ausstellern und Herstellern wie BMW, Harley Davidson, Honda, Moto Guzzi, Piaggio, Suzuki, Peugeot, Vespa, Yamaha oder Aprilia präsentiert, die im Rahmen des Events der Superlative auch indoor testgefahren werden können. Neben klassischen Rollern, Mopeds und Motorrädern stehen bei der Premiere der „Fahr2Rad“ auch

trendige E-Bikes im Fokus der dreitägigen Messeveranstaltung. „E-Bikes haben im urbanen Raum eine große Zukunft als alternatives und umweltfreundliches Verkehrsmittel“, zeigt sich Sven Rohskogler, Projektleiter des Echo Medienhauses, überzeugt.

Zwtl.: Testfahrten und Ausfahrten mit den weißen Müllwagen

Auf drei unterschiedlichen Indoor-Parcours für 125 Kubikzentimeter, Mopeds und E-Bikes haben die Besucher die Möglichkeit, die neuesten Modelle vor Ort unter fachkundiger Beratung der AMTC-Fahrtrainer zu testen. Besitzer des A-Scheins können aktuelle Motorradmodelle auch bei geführten Ausfahrten testen, die von den „zwei weißen Müllwagen“ der Wiener Polizei begleitet werden.

Zwtl.: Rahmenprogramm mit Stunts, Erotik und Gewinnen

Die „Fahr2Rad“ wird von einem abwechslungsreichen Rahmenprogramm begleitet. Unter anderem stellt der vierfache Staatsmeister Richard Hitzler sein Können bei einer Trial-Show am Freitag- und Samstag nachmittag unter Beweis. Am Samstag beeindrucken weiters die „Vienna Street Rockaz“ mit einer akrobatischen Stunt-Show und in den Abendstunden lädt Autorin Janina Lebiszczyk alias Pandora Reithermann gemeinsam mit Schauspielerin Adriana Zartl zum Erotiktalk. Mit etwas Glück können die Teilnehmer am großen Gewinnspiel der „Fahr2Rad“ sich am Sonntag schließlich über wertvolle Hauptpreise wie eine Vespa S125, eine Suzuki DR125 SM, eine Peugeot E-Viva oder ein A2B E-Bike Hybrid 26 freuen.

Der Eintritt zur „Fahr2Rad“ ist für das Publikum an allen drei Tagen frei. Weitere Informationen online unter <http://www.fahr2rad.at>.

Fahr2Rad

Dauer: 15. bis 17. April 2011

Öffnungszeiten: 10.00 bis 18.00 Uhr

Eintritt: frei

Ort: Rinderhalle St. Marx

Adresse: 1030 Wien, Karl-Farkas-Gasse 19

Website: <http://www.fahr2rad.at>

Lageplan:

<http://maps.google.at/maps?q=1030+Wien,+Karl-Farkas-Gasse+19&oe=utf-8&client=firefox-a&ie=UTF8&hq=&hnear=Karl-Farkas-Gasse+19,+Erdberg+1030+Wien&gl=at&z=16>

~

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)

Rückfragehinweis:

echo medienhaus

Christoph Langecker

Tel.: +43 664 216 22 27

E-Mail: christoph.langecker@echo.at

leisure communications

Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: +43 664 8563001

E-Mail: khaelssberg@leisuregroup.at

